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 記得我人生第一次下決定要完成一年讀聖經計劃是

因為考慮到將來有一天回天家的時候，怎可能告訴神連

一次讀完神話從來沒有呢？若是這樣，我的行為不就是

鐵証的告訴世界：我根本愛世界多過愛神的話語嗎？一

個希望與神親近的信徒，怎可能不愛讀聖經呢？加上，

神每天藉著聖經對我們多方面的提醒，勉得我們跌入罪

惡當中。我們怎可能不拿出時間來讀聖經呢，讓自己的

靈命變得更成長成熟呢？ 

 2023年已經開始了，我們對於自己過去的一年有什

麼反思？我們對神是否更有信心？基督徒很容易常常口

口聲聲說愛主，愛神的家，但在信心交托、運用金錢、

教會事奉、與人的關係上，就與禱告中所說的和行為所

表現的實在有太大差異。若是這樣，我們的確成了魔鬼

口中的笑柄了。 

 老實說，人總是頑固的，能叫我們改變的道理或

人，真的不知道有多少。若果我們要成長成熟，首先就

是要停下來，從新估計自己一直所強調或所做的，是否

還值得繼續做下去。人生是十分短暫的，不要以為自己

必定有很長久的明天，可以任意花霍，也不要違背上帝

給你的使命，把上帝特定給你的事情放棄不做；若自己

是很清楚神要差自己出去的，就必須要出去，否則就是

固意不順服。但在另一方面，世界上可以做的事實在太

多了，人也不能太貪心，什麼也想做。在這一刻，要先

看看自己周圍的情況，盡量把神放在眼前的事情做好，

因為神既然把事情放在我們眼前，我們就不能當作看不

見。對我來說，我的工作是在教會，因為這是神給我在

「此時此刻」「唯一的」一個家。我在這個家與大家一

同成長成熟，當中有知識增長、經驗增長、關係增長，

不過最重要的就是有願意有成長成熟的心，你願意為神

而成長成熟嗎？ 
 

 


